

Trainingstag zum Rückrundenstart D2 Junioren SG Eschachtal

Am Samstag, den 19.03.2022 trafen sich die Spielerinnen und Spieler der D2, auf dem Sportgelände in Obereschach zum großen Trainingstag.

Um 10 Uhr stand der Kader auf dem Kunstrasenplatz, um bei tollem Wetter mit einem kleinen Aufwärmprogramm zu starten.

Die Trainer hatten sich ein paar Trainingsübungen und Spielformen ausgedacht, die es jetzt galt, entsprechend umzusetzen. Bis 12.30 Uhr hatte man dann zwei Einheiten mit entsprechender Leidenschaft und Fleiß hinter sich gebracht.

In der Mittagspause wurde die Mannschaft von den Trainerfrauen mit leckeren Nudeln, Tomatensoße und wahlweise Hackfleisch verköstigt. Dazu gab es Gemüse und Salat. Als Nachtisch gab es die sehr leckeren selbstgemachten Müsliriegel der Familie Reutz.

Nachdem Essen gab es noch eine kurze lockere Einheit sowie ein paar Runden Lattenschießen was ein Wunsch des Teams war.

Um 14.30 Uhr traten die Mädels und Jungs dann an zum Testspiel gegen den FC Vöhrenbach. Nach rund 20 Minuten Spielzeit machte sich jedoch bemerkbar, dass die Einheiten vom Vormittag für schwere Beine sorgten. Leider verlor man das Spiel dann mit 0:4 was aber nicht schlimm war.

Zur Abschlussbesprechung in der Kabine gab es dann noch leckeren Zopf, der von der Bäckerei Klein gesponsort wurde. So mit war die Niederlage bald „gegessen“.

Ein erfolgreicher und schöner Tag was die Einheiten und die Verpflegung anging endet dann gegen 16.30 Uhr. Wir sagen Herzlichen Dank an Alle die dazu beigetragen haben.

die Trainer, Nico und Sven